

Jaga Kedamaian Masyarakat, Polresta Magelang Gelar Doa Bersama Lintas Agama

Agung widodo - MAGELANG.XPRESS.CO.ID

Jun 28, 2024 - 16:02



Foto: Polresta Magelang Menggelar Doa Bersama Lintas Agama di Gedung Bhayangkara Utama (GBU) Polresta Magelang pada, Jum'at (28/06/2024) pagi.

MAGELANG- Dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara Ke-78 Tahun 2024, Polresta Magelang Polda Jawa Tengah menggelar Doa Bersama Lintas Agama di Gedung Bhayangkara Utama (GBU) Polresta Magelang pada, Jum'at

(28/06/2024) pagi.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Wakapolresta Magelang AKBP Roman Smaradhana Elhaj, S.H., S.I.K., M.H., Wakil Ketua FKUB Drs. Sulaiman Affandi, M. Ag beserta Seksi setiap agama. Juga hadir Kapolsek jajaran Polresta Magelang, para Kasi, Paur dan Pama Polresta Magelang, Pengurus Bhayangkari Polresta Magelang, dan peserta Doa Bersama Lintas Agama.

Dalam sambutannya, Wakapolresta Magelang mengucapkan terima kasih kepada pihak FKUB dan para Tokoh Lintas Agama yang telah berkenan hadir dalam kegiatan Doa Bersama Lintas Agama menyambut Hari Bhayangkara Ke-78.



Lebih lanjut AKBP Roman Smaradhana Elhaj menyampaikan kegiatan Doa Bersama Lintas Agama tersebut merupakan rangkaian dalam rangka Hari Bhayangkara Ke-78 yang jatuh pada tanggal 1 Juli 2024 mendatang. Kegiatan serupa dilaksanakan secara serentak di seluruh jajaran Polda Jawa Tengah.

“Doa Berasama dari para tokoh agama ini bertujuan untuk memberikan gambaran bahwa Polresta Magelang dalam rangka memberikan jaminan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Kabupaten Magelang selalu bersinergi dengan semua pihak. Selain menjalankan tugas dengan sungguh sungguh juga tidak lupa bahwa semua yang terjadi merupakan kuasa dari Allah Subhanahu Wa Ta’ala,” lanjutnya.

Doa lintas agama yang dilaksanakan secara khusyuk dan khidmat diharapkan membawa kesejukan dan semangat kepada seluruh anggota Polresta Magelang. Sehingga dalam menjalankan tugasnya dapat berjalan aman dan lancar dan tercipta situasi Kamtibmas yang aman, nyaman, dan kondusif serta Polri selalu dicintai masyarakat.



“Semoga kegiatan Doa Bersama ini dapat bermanfaat serta mampu membangkitkan semangat semua insan Polri dalam mengabdikan kepada masyarakat bangsa dan Negara,” pungkas AKBP Roman Smaradhana Elhaj. (Humas)